
 

 

您好，最近新加坡準備建立全國無線寬頻聯網，讓全國可以無線寬頻上

網。 

而另一邊台灣亦於多年前在台北市建立wi-max 寬頻上網及fon分享寬頻

服務，而且收費極平 。 

反觀香港就連相關意念都未提出。近幾個月有某電話供應商推出建基於

3.5g上的無線寬頻服務，大約收費為488/月 無限時但有限制的寬頻上

網 。本人覺得此服務不實用，因為3,5g 其實是一種比wi-max落後的技

術，而且網路開發成本亦高，以致推出之服務收費極不平民化。本人估

計就算 貴局大力推行wi-max等無線服務亦會受到不思進取及擁有落後

科技的公司阻撓，故請 貴局應盡快開放此無線上網的市場，以求有最

大的競爭，謝謝 

  

  

 


